

24Jam

Pengurus DPD dan DPC Aski Se - NTB Resmi Dilantik

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Aug 15, 2024 - 20:03



Ketua DPD Aski NTB melantik pengurus DPC Asksi Se Nusa Tenggara Barat, (15/08/2024)

Mataram NTB - Pengukuhan Dewan Pengurus Daerah (DPD) Provinsi NTB dan Dewan Pengurus Cabang (DPC) Se Nusa Tenggara Barat Asosiasi Senam Kebugaran Indonesia (ASLI) berlangsung virtual dari Aula Kantor BAPPENDA

NTB, Kamis (15/08/2024).

Acara pelantikan Dewan Pengurus Daerah Aski NTB diawali dengan pembacaan Surat Keputusan (SK) oleh Sekretaris Aski Nasional kemudian dilanjutkan dengan Pelantikan Dewan Pengurus DPD Aski NTB masa bakti 2023 - 2026 oleh Ketua Umum Aski Nasional dr. Eni Riangwati Tanzil.

Dalam amanatnya Eni menyampaikan terimakasih kepada seluruh Pengurus DPD Aski NTB yang hari ini dikukuhkan.

“Semoga kehadiran Aski di Nusa Tenggara Barat bermanfaat bagi kesehatan khususnya kebugaran masyarakat NTB, “ucap Eni.

Adapun susunan Pengurus DPD Aski NTB untuk masa bakti 2023 - 2024 : Ketua Endah Yuli Astuti SE, , Wakil Ketua Maudy Margaretha Rarung SH.,MH, Sekretaris Yayuk Sri Mahayuniasih, Wakil Sekretaris Hidayati, Bendahara Hj. Nina Minarsih dan wakil bendahara Sutji Rahayu.



Sedangkan Bidang-bidang yang ada yakni Bidang Kominfo, Bidang Pelatihan, Bidang Dana dan Bidang Humas yang masing-masing diketuai oleh Raden Mas Hamka S.sos, Laksmi, Krismayati dan Rizaludin Akbar.

Usai penandatanganan berita acara Pelantikan Pengurus DPD NTB, Ketua DPD Aski NTB melantik pengurus DPC Aski Se-NTB yang diikuti secara virtual dari masing-masing wilayah. Acara pelantikan Pengurus DPC dihadiri langsung oleh Ketua DPC Aski se-pulau Lombok dan diikuti secara virtual oleh Pengurus DPC yang berada di Pulau Sumbawa.

Dalam sambutannya, Ketua DPD Aski NTB Endah Yuli Astuti mengatakan pengukuhan / Pelantikan pengurus Aski NTB ini bukan hanya semata-mata untuk memenuhi persyaratan agar dapat ikut serta dalam Pekan Olahraga kreasi tingkat Nasional tetapi yang lebih utama untuk memastikan keberadaan Aski NTB dapat membantu pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan khususnya dibidang jasmani dan kebugaran.

“Keberadaan Aski di NTB diharapkan dapat meningkatkan kesehatan masyarakat melalui Olahraga kreasi serta kedepan diharapkan dapat membina pegiat senam kreasi untuk kebugaran di Nusa Tenggara Barat, “ucapnya.

Diakui keberadaan Asosiasinya hingga saat ini semata-mata atas swadaya mandiri dari Pengurus dan anggota, namun diharapkan mendapatkan dukungan dari berbagai pihak terutama Pemerintah sehingga dapat mendorong peningkatan prestasi masyarakat NTB di bidang olahraga kreasi.

“Saat ini kami baru melantik 7 DPC Aski di Kabupaten/Kota dan masih tersisa 3 Kabupaten (DPC) yang belum berdiri. Namun kami pastikan dalam waktu tidak terlalu lama seluruh DPC se-NTB akan terbentuk definitif, “ Pungkasnya.

Hadir pada Kegiatan pelantikan tersebut Pj. Gubernur NTB yang diwakili oleh Kadispora Provinsi NTB Tribudi Prayitno, Pembina ASKI NTB Hj. Eva Dwiyani, Ketua dan Pengurus Aski NTB, ketua DPC Aski se-pulau Lombok serta Ketua DPC Aski di Pulau Sumbawa mengikuti secara virtual. (Adb)